



Source : <https://www.sortirdunucleaire.org/Un-militant-bloque-un-train-de>

Réseau Sortir du nucléaire > Archives > Revue de presse > **Un militant bloque un train de déchets nucléaires à Bordeaux.**

29 septembre 2003

Un militant bloque un train de déchets nucléaires à Bordeaux.

BORDEAUX, 29 septembre (Reuters) - Stéphane Lhomme, président de l'association anti-nucléaire Tchernoblaye et porte-parole national du réseau "Sortir du nucléaire" a été interpellé lundi par les forces de l'ordre après avoir bloqué en gare Saint-Jean à Bordeaux un train transportant des déchets nucléaires de la centrale du Blayais (Gironde).

Vêtu d'une combinaison blanche, le militant anti-nucléaire s'est installé sur la voie pour maintenir à l'arrêt le train composé d'une motrice et d'un wagon portant un conteneur de déchets parti de la gare de Saint-Mariens, à proximité de la centrale nucléaire qui borde l'estuaire de la Gironde, dans le nord du département.

La centrale nucléaire du Blayais a confirmé que le train transportait des déchets "conformes à la législation" et destinés à l'usine de retraitement de La Hague dans la Manche.

Stéphane Lhomme est monté sur le wagon où il a pris des photos et mesuré le taux de radioactivité avant que les forces de police n'interviennent. Conduit au commissariat, il a été libéré deux heures et demi plus tard.

Selon lui, la disquette de son appareil photo et son contrôleur de radiations ont été saisis et le procureur de la République de Bordeaux l'a convoqué le 27 octobre prochain.

"J'ai fait cette action pour dénoncer le transport des déchets nucléaires par EDF et la SNCF, qui met en danger les populations en particulier quand on les fait passer au coeur d'une agglomération de 700.000 habitants", a-t-il déclaré à Reuters.

Stéphane Lhomme a lancé un appel à tous les maires de l'agglomération, au Conseil général et au préfet, les invitant à se prononcer "pour l'interdiction du passage des trains de déchets par Bordeaux." Selon lui le danger est réel en raison "des radiations mais aussi des risques d'attentat sur un train qui n'est même pas surveillé ni gardé."

Un rassemblement de protestation est prévu devant la centrale nucléaire le dimanche 12 octobre prochain à midi.